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Zitat von Vortex Surfer 

Meine Meinung ist, dass das Thema völlig überbewertet wird. Der weit überwiegende
Teil der Mitglieder, die in ihrer Mitgliedschaft eine Möglichkeit der Teilhabe an den
Vereinsentscheidungen sieht, nimmt es dann auch in Kauf sich einmal im Jahr
persönlich auf die Mitgliederversammlung zu begeben. Um da jetzt noch den geringen
Anteil an Mitgliedern zu mobilisieren, die zwar mitbestimmen wollen, dafür nicht einmal
einen Tag im Jahr freischaufeln können, würde man einen nicht unerheblichen Aufwand
auf sich nehmen, um rechtliche, technische und organisatorische Fragestellungen zu
lösen, was mit sicher nicht geringen Kosten verbunden ist. Im Gegenzug würde der
Anreiz persönlich zur Mitgliederversammlung zu gehen deutlich gesenkt, und im
schlimmsten Fall die Mitgliederversammlung zu einer besseren Bilanzpressekonferenz
degradiert. Ich persönlich bin der Meinung, dass es zu einem gelebten Vereinsdasein
dazugehört, sich in persona zu treffen und eben von Angesicht zu Angesicht
miteinander und mit den Vereinsverantwortlichen zu diskutieren.

Dazu möchte ich folgendes zu bedenken geben: bloss mal angenommen, von den über 15000
Mitgliedern würde der allergrößte Teil so denken wie Du und so ca. 14000 würden nach
Nürnberg kommen - wo bringt man die alle unter? Da müsste ja die JHV im Frankenstadion
stattfinden - und das im Oktober.
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